

**31 octobre 2023****FORCE OUVRIERE, DEFENSEUR DE NOTRE MUTUELLE SANTE !**

Il aura fallu pas moins de 12 réunions de négociation pour qu'une solution favorable aux salariés soit trouvée pour le maintien et même l'amélioration des accords « santé et prévoyance ».

L'assureur actuel mettait en effet en avant l'augmentation importante du taux de sinistralité de la prévoyance ETAM pour vouloir imposer soit une augmentation significative des tarifs (+ 40%), soit une baisse du niveau de prestation, soit les deux. Inadmissible pour **FORCE OUVRIERE**, d'autant plus que le ratio des prestations sur cotisations (P/C) est bénéficiaire en frais de santé à fin septembre 2023, ainsi que le régime prévoyance des cadres depuis 2021.

Nos Camarades membres de la délégation **FORCE OUVRIERE** ont vigoureusement défendu la santé des salariés en proposant de faire appel aux services de véritables mutuelles à but non lucratif, HARMONIE MUTUELLE pour la partie « santé » et MUTEX pour la partie « prévoyance », toutes deux faisant partie du groupe VYV.

Ce sont ces solutions qui ont convaincu l'ensemble des participants, y compris la direction de Conforama.

Concrètement, les salariés vont bénéficier de prestations au moins équivalentes (voir même meilleures en optique) et profiter du réseau de santé KALIXIA, plus dense que l'actuel ITELYS, sans pour autant devoir déboursier plus. Il sera même possible de souscrire à une surcomplémentaire santé prenant en charge l'hospitalisation, pour seulement 4,11 €/mois.

Pour ces raisons, **FORCE OUVRIERE** est signataire des accords sur ces sujets, pour lesquels nous nous félicitons d'avoir travaillé becs et ongles pour le bien de nos collègues.